



Bonjour,

La Société de l'aide à l'enfance d'Ottawa, VALORIS pour enfants et adultes de Prescott-Russell et La Société de l'aide à l'enfance des comtés unis de Stormont, Dundas et Glengarry vous invitent à participer à notre événement semi-annuel portant sur l'adoption le samedi 3 novembre 2012 de 14 h à 17 h aux River Rock Inn situé au 2808 rue Chamberland, Clarence-Rockland, ON K4K 1M6.

Nous avons présentement des enfants en attente d'adoption qui sont à la recherche d'une famille permanente. Ces enfants peuvent être légèrement plus âgés ou sortir quelque peu de vos critères, mais nous souhaitons vous les présenter. Nos enfants seront présentés par le biais d'une description écrite accompagnée de photos. Vous pourrez aussi profiter de l'occasion pour discuter avec l'intervenant assigné à l'enfant de façon à en savoir davantage à son sujet!

Nous espérons que vous pourrez être présent lors de cet événement. Vous pourriez trouver un enfant avec lequel vous ressentirez un lien et qui sera parfait pour votre famille.

Veuillez confirmer votre présence auprès de Manon Vachon en composant le 613 937-7460 d'ici le 26 octobre 2012.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Kimberly Gill en composant le 613 937-7431.

Au nom de nos enfants, nous vous remercions de votre intérêt.

Cordialement,

Kimberly Gill
superviseure

Deanne Walters
superviseure

Eric Plante
superviseur



Dear

The Children's Aid Society of Ottawa, Valoris for Children and Adults of Prescott-Russell and The Children's Aid Society of the United Counties of Stormont, Dundas and Glengarry invite you to attend our semi-annual adoption event on Saturday, November 3, 2012 from 2:00 pm to 5:00 pm at the River Rock Inn located at 2808 Chamberland Street, Clarence-Rockland, ON K4K 1M6

We currently have children that are available for adoption that we are looking to find forever families for. These children may be a bit older or slightly outside of your range of acceptance, but we wanted you to know about them. Our children will be presented by way of video profile, written profile and pictures. You will also have an opportunity at this event to speak directly with the child's worker and will be able to learn more about them!

We hope you can attend this event. You may find a child that you feel a connection to that may be a perfect match for your family.

Please RSVP your attendance with Manon Vachon at (613) 937-7460 by October 26, 2012.

If you have any questions, do not hesitate to contact Kimberly Gill at (613) 937-7431.

On behalf of our children, we thank you for your interest.

Sincerely,


Kimberly Gill
Supervisor


Deanne Walters
Supervisor


Eric Plante
Supervisor